



**MINISTERIO DE  
EDUCACIÓN PÚBLICA**

**GOBIERNO  
DE COSTA RICA**

Julio, 2025

**Saludo de felicitación al CONED en sus 20 años.**

Nos complace extender nuestras más sinceras felicitaciones al CONED por su invaluable aporte a la Educación de Personas Jóvenes y Adultas en Costa Rica. Su labor ha sido esencial para garantizar el derecho a la educación a aquellas personas que, por razones diversas, no continuaron con sus estudios.

El CONED se ha consolidado como un pionero en la educación secundaria a distancia y virtual, demostrando que la tecnología, cuando se pone al servicio de la equidad, transforma vidas y familias. Reciban un reconocimiento profundo por su compromiso y trabajo.

¡Felicitaciones y que sigan los logros!

**Departamento de Educación de Personas Jóvenes y Adultas.**

